

留学だより No. 6

こんにちは、アメリカ合衆国ミシガン州に留学中の 15 期石塚です。こちらでは本格的に寒くなり、0°Cを下回る日々が続いています。

1 月中旬に雪嵐 (Snow Storm) がきました。そのときは雪が 10cm 以上積もり、日中でも最高気温が-17°Cほどとても寒かったです。よく言われることですが、寒い日に外を歩くと寒さよりも痛みを感じます。しかし、こちらでは外を歩くことが少ないので、あまり不便はしていません。



ミシガン州の気温はとても変だとよく言われます。なぜなら寒くなったと思ったら通常より暖かい日々が続く、また雪が降り始め、と天気がころころと変わるからです。雪が降ったあと凍えるような日々が続いた場合、道路では雪が圧縮され、氷となります。こちらでは 16 歳以上の生徒は自分で運転して学校に通う場合が多く、道路がアイスに変化すると自動車が滑り、運転に慣れていない生徒にとって事故を起こす可能性が非常に高くなります。実際、被害は大きくなかったものの、道路わきに突っ込んだという話を何件か聞きました。そのため、氷になっている道路が多い日には、学校が Snow Day として休みになります。また、-20°Cを下回るような寒すぎる日も学校が休みになることでした。スクールバスを待つために外で待たなければならない生徒の安全確保のためだそうです。



私の留学先の学校は 2 学期制なので、9 月に始まった 1 学期は 1 月に終わります。そのため、1 月末に学期末テストがあります。3 日間テスト日が設けられており、1 科目 90 分間テストを受けます。この時期にはほとんどすべてのクラスでテストがありますが、先生によってテストの形式や内容が変わります。紙上でのテスト、パソコン上でのテスト、またエッセイのみなどと様々です。しかし、内容はほとんど授業の復習なので難しくはありません。成績は日々の提出物の状況とテストの結果の合計で決まりますが、日々の取り組みの方が重要視されているように感じます。

1 学期末テストが終わった後から 2 学期が始まるのですが、私は 2 学期の科目を変更しました。私の学校では毎日同じ科目を受けるのですが、1 時間目を世界史から植物学、3 時間目を三角関数・微分積分から AP 世界史に変えました。AP とは Advanced Placement のことで、大学レベルの内容を受けられる授業で、2 学期末にあるテストをパスすると大学の単位を取得できるというものです。新しい授業を受けるのが楽しみです。

今回は短いですが、これで終わります。最後まで読んでいただき、ありがとうございました。

15 期 石塚